
受
付 
番
号 

５ 

受
付 
月
日 

    ２月１０日 

 

午前・午後 ２時３２分 

東郷町議会議長 加 藤 啓 二 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ２ 番  氏名 川 口 一 夫 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №２－１    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。（注）要旨は、具体的に記載すること。  

  

（１）中学生の運動部活動の早朝練習を巡る問題提

起は、長野県教育委員会が設置した有識者会

が、中学生の運動部活動のあり方について 

「早朝練習の原則禁止」など運動部活動の時

間短縮を提言しました。 

長時間の運動部活動は、子どもの睡眠時間不

足や勉強不足を招くとも指摘しました。 

インターネットで最近、生徒の意見を募ると 

「上達には必要」という存続派と「体がきつ

い」と漏らす廃止派に分かれています。 

中部地方の各県教育委員会も長野県の議論の

行方を注視しています。 

また、中部９県からの回答では、賛成と反対

がほぼ同率で、若い世代（10 代～40 代）は

提言に反対で、50 代・60 代・70 代は賛成で

した。部活によっても賛否が分かれたようで

した。 

そこで、本町の中学生の運動部活動について

質問します。 

 

①小学5年生と中学2年生を対象とした全国体力・ 

 運動能力調査で、愛知県は全国平均を下回って

いた。愛知県から見た本町の現状は。 

②運動部活動の早朝練習を行っている中学校数と

行っている部活動の数は。 

③運動部活動の早朝練習を行っている生徒数は。

また練習している 1 日の平均時間は。 

 

 

（１）今年７月に国（厚生労働省）が発表した平均

寿命の全国平均は、女性が 86.4 歳、男性が

79.7 歳でした。市区町村別順位によると、県

1．「中学生の運動部

活動の早朝練習」

について 

教育長・ 

担当部長 
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（注）要旨は、具体的に記載すること。  

④早朝練習の指導方法は。 

⑤早朝練習を行うことによって、どのような成

果が出ているか。 

 

 

（１）子ども医療費助成制度は、対象年齢を 18 歳

までに拡大して 2 年が経過しました。 

本町の制度は、全国的にみてもトップクラ

スの水準で、県外からの視察も多くあると

聞いています。 

本町の充実した子育て支援政策により、尐

しずつでも着実にその成果が出ていること

と思いますが、3 年目を迎える「子ども医

療費助成制度」の状況について伺います。 

 

①対象者の人数、医療費の支給状況は、平成 24

年と比較してどう変化しているか。 

②主な階層別の利用状況、受診頻度はどのよう

か。特に、拡大した高校生はどうか。 

③愛知県及び近隣を含めた県内の助成制度の状

況はどのようか。 

④多重受診などにより、医療費の増加が懸念され

るが、傾向はあるのか。また、何か対策はある

か。 

２ 

２．子ども医療費助

成制度について 

町長・ 

担当部長 


